



MESA DU PAYS BASQUE



Remise de chèque par Bernard Lataste, président du MESA à Philippe Labedan, président de la Banque Alimentaire

Bilan MESA 2022

En 2022, Le MESA a collecté plus de 40 000 € de dons en numéraire ou en prestations de services. C'est une progression notable malgré un contexte peu favorable. 11 nouveaux adhérents ont rejoint le MESA.

Les dons en nature ont déjà profité directement à la Banque Alimentaire et à ses partenaires associatifs.

Vos soutiens en numéraire nous permettent aujourd'hui de faire un chèque de 15 000 € à la Banque Alimentaire.

Cette somme va contribuer à la réalisation des projets d'amélioration et de maintien de nos équipements logistiques comme l'achat de transpalettes peseurs et de containers pliables pour optimiser le stockage dans l'entrepôt.

Merci encore pour votre soutien

Bernard Lataste

Président du MESA

Retour sur les événements de fin 2022 et janvier 2023

Organisation du 1^{er} trophée de Golf caritatif organisé par le MESA.

Le 27 octobre, six équipes de 4 joueurs se sont confrontées dans une ambiance conviviale sur le golf de Bassurary et sous le soleil automnal.

Nos sponsors avaient doté généreusement la compétition.



L'expérience sera renouvelée en 2023 avec le soutien du golf le Makila en ouvrant la compétition à un public plus large.



Rencontre 2023 de l'ARIA

L'Association Régionale des Industries Alimentaires de Nouvelle Aquitaine) dans le cadre de son partenariat avec les Banques Alimentaires de Nouvelle Aquitaine rassemble ses adhérents au plus proche de leur territoire autour de thèmes d'actualité. Le 31 janvier étaient réunies une quinzaine d'entreprises et d'experts dans l'entrepôt de la BA à Bayonne. Parmi les thèmes qui ont retenu l'attention, la démarche RSE et sa traduction de manière qualitative et quantitative dans les rapports annuels. Son déploiement au sein des petites et moyennes entreprises devrait s'accroître pour au moins 3 raisons :

- Clarifier la mission de l'entreprise et son enjeu sociétal
- Répondre à la recherche de sens exprimé par les collaborateurs
- Etre en adéquation avec les exigences croissantes des instances économiques publiques ou privés.

Nous espérons continuer à accueillir au sein du MESA de nouvelles entreprises et comptons sur celles qui nous ont déjà aidées en 2022 pour qu'elles renouvellent leurs contributions financières en 2023.

TEMOIGNAGE



Atelier Anne Rozès



Dans notre conserverie familiale installée au cœur du Pays Basque depuis 1970, nous transformons en conserves délicieuses tout ce qui peut se cuisiner à partir du canard gras et du porc, mais aussi à partir de légumes.

Soucieux de l'environnement et de notre économie locale, nous privilégions les circuits courts, les matières premières provenant d'élevages simples et traditionnels et les produits dont la qualité est reconnue.

Nous travaillons activement à réduire l'impact de notre activité sur l'environnement.

Soucieux de notre territoire, l'entreprise accompagne les associations locales, sous forme de sponsors

Notre soutien à la Banque Alimentaire s'inscrit parfaitement dans nos valeurs de solidarité.

Collecte Au Rotary

Le 20 janvier dernier, l'interclub du Rotary Club Biarritz-Anglet-Bayonne-Côte Basque a remis un chèque de 8 500 € au MESA suite à l'organisation de son diner caritatif annuel de l'automne 2022 « la ballade de l'espoir ». Un grand Merci à l'ensemble des clubs Rotary.



RETROUVEZ TOUTES LES INFOS



<https://babayonne.banquealimentaire.org/>

[MESA](#)

ILS NOUS SOUTIENNENT

ABERADERE IMPRESSION
ADOUR TRANSPORT SERVICES
ANTTON CHOCOLATIER
ATELIER ANNE ROZES
BANQUE POUYANNE
BELLE MARION
BIXOKO
CHOCOLATS CAZENAVE
CLOVIS LOCATION
CREDIT AGRICOLE
DARRIEUMERLOU
DUBOS TP
EIFFAGE CONSTRUCTION
ETCHEVERRY ET MINDURRY
EUROPCAR
HOTEL OCEAN CAPBRETON
FERME ELIZALDIA
GARRETA IMMOBILIER
INTERCLUB ROTARY
KIWANIS

KALICO
LAUAK
MAISON MONTAUZER
MAISON PARIES
MAKILA GOLF CLUB
MANUSTOCK
MONCADE
OSPITAL (LOUIS)
PETIT-FORESTIER
PIERRE OTEIZA
RVI DARRIGRAND
SARRAT FROID INDUSTRIEL
SOGECA
64
SOKOA
SRIXON
TDS BAYONNE
TRANSPORTS LAPEGUE
TRANSPORTS LATASTE
ZELAIA IMMOBILIER



les mascottes Pottoka et Koska et les joueurs du Biarritz Olympique et de l'Aviron Bayonnais se sont associés pour soutenir la Banque Alimentaire lors de la Collecte nationale de novembre 2022.

Avec plus de 111 tonnes de denrées récoltées le 25 et 26 novembre dernier lors de la collecte nationale d'hiver, la Banque Alimentaire du Pays Basque constate une légère baisse, par rapport à 2021, d'environ 7% des dons effectués en magasin.

Cette première tendance, avec une baisse moindre que la moyenne nationale, ne peut masquer l'immense générosité et l'élan de solidarité de notre territoire. Cette année encore, malgré une crise économique encore plus pressante, ses habitants ont répondu massivement à notre appel en faveur des plus démunis.

La Banque Alimentaire tient, aussi, à souligner l'engagement extraordinaire des 810 « Gilets Oranges », sans qui, cette opération primordiale n'aurait pu se dérouler.

Bilan de l'année 2022 :

- ✓ Collecte : 1178 tonnes dont 357 tonnes de fruits et légumes
- ✓ Distribution 1091 tonnes
- ✓ Valorisation des déchets 145 tonnes transformés en 21 tonnes de compost, 110 tonnes pour l'alimentation animale et 14 tonnes de cartons recyclés.



MESA du Pays Basque

80 chemin de frais
64100 Bayonne



05.54.07.02.46

mesa64@banquealimentaire.org